

DIE LINKE.

Kreisverband Zwickau

Erhaltung des GKN-Werkes in Zwickau!

Das regionale Unternehmen blickt auf eine mehr als 40jährige Tradition zurück, welcher nicht nur ein bedeutender wirtschaftlicher Aspekt für die gesamte Region zu Grunde liegt, sondern Menschen dahinterstehen!

Bei dieser Debatte wird erneut Mensch gegen Profit ausgespielt. Aus London heraus über ein starkes Unternehmen in Mitteldeutschland entschieden. Vom Schreibtisch der hoch dotierten Manager über mehr als 800 Arbeitnehmerinnen und Arbeiter sowie ihre Familien geurteilt!

Wir stehen dafür ein, dass damit Schluss sein muss, dass bedeutende Unternehmen für die Region einfach in andere Teile der Welt exportiert werden und zeitgleich Arbeitsplätze und Wirtschaftsleistung zerstört wird! Und dies aus reiner Profitgier nach immer mehr!

DIE LINKE. im Landkreis Zwickau steht den Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern sowie den Gewerkschaften zur Seite!
GKN muss bleiben!

Alexander Weiß
Kreisvorsitzender DIE LINKE. Zwickau